

夢をもち、確かな学力を身に付け、心豊かにたくましく生きる 和泊小の子供を育てる



和泊小
= WAKON =

和泊町立和泊小学校
学校だより 3月号
令和7年3月21日
西郷先生の「和の心」を継承



和小HP

春を間近に そして思う

3月初旬、体育館横の緋寒桜は満開でした。

緋寒桜は寒緋桜とも呼ばれるようです。わたし個人としましては、寒緋桜の方が呼びやすいです。町内のある方が、「校長先生、緋寒桜はなぜ下を向いて咲いていると思いますか？」と質問されたので、「メジロが蜜を吸いやすいようにですかね。」と答えると、「違いますよ。世の中を悲観（緋寒）しているからですよ。」と教えてくださいました。何ととんちのきいた話だと思ふと同時に、「寒緋桜」とこれからは呼んでいこうと思うことでした。3月中旬、寒緋桜もすっかり葉桜となり、緑を益々濃くしています。卒業式も秒読みに入ってきました。寂しいです。

真ん中の写真は、「6年生を送る会」の様子です。お世話をしてくれた6年生に、すべての子供たちが感謝の気持ちを込めて、歌やメッセージ、クイズ、ダンス、メダル等をプレゼントしてくれました。こんなに温かい心のこもった「6年生を送る会」なんて今までに経験したことがありません。沖永良部島の子供たちの温かいハートを感じます。素敵な「6年生を送る会」でした。

最後の写真は、フラワーフェスティバルで会場を盛り上げてくださった Dressing (ドレッシング) さんです。名前の由来は「ドレス」(dress) と「シング」(sing) を掛け合わせた造語で、ドレスを着て歌うのが特徴です。感謝を伝えるときに使う「ありがとうありがとう」「嬉しい」「楽しい」などのあらゆるポジティブな感情を伝え、「ナイスファンタジー」を口癖にしています。ドレッシングさんのポジティブな言葉に、元気やエネルギーをもらい、「何とかするぞ」という前向きな強い気持ちになりました。

校長 池田 裕一郎



【体育館横の寒緋桜】



【6年生を送る会】



【フラワーフェスティバル】

さて、いよいよ学年末です。子供たちには、同じ教室で過ごす時間を大切に、思い出を胸に、希望を抱いて、中学校進学や次の学年に進級してほしいです。

ご家庭におかれましては、節目の時期になります。子育てはいろいろと難しいことも多いですが、親として我が子が将来どのように成長してほしいのかを、改めて考えるいい機会かもしれません。

今後も、保護者、各字の皆様と一緒に考え、共に子供たちの成長の喜びを感じ、子供たち一人一人を大切にする教育を進めて参ります。この一年間の本校の教育活動に対するご支援とご協力に深く感謝いたします。ありがとうございました。感謝！！

学校からの4つのお願い ~各御家庭での取組をお願いします。~
「あいさつ、家庭学習、歩育(歩いて登校)、早寝・早起き・朝ご飯」

4月の行事予定

4日(金)	入学式準備(新5・6年)	15日(火)	交通安全教室(下学年)
7日(月)	新任式、始業式、入学式 PTA役員会、PTA運営委員会 PTA登校指導(～11日)	16日(水)	交通安全教室(上学年)
8日(火)	身体計測、視力検査(上学年) 1年生下校指導(～11日)	17日(木)	【ちょぼらの日】 全国・学力学習状況調査
9日(水)	身体計測、視力検査(下学年)	18日(金)	【食育の日】【方言の日】 特別支援学級入級式、授業参観 PTA総会、PTA専門部会
10日(木)	尿検査、知能検査、聴力検査、 言葉の教室開級式(知名小)	21日(月)	NRT学力検査、町教科等部会
11日(金)	尿検査、耳鼻科検診	22日(火)	全国学力・学力状況調査(質問紙) NRT学力検査
14日(月)	心臓検診(1年)、学級PTA	23日(水)	【子供と一緒に読書の日】 眼科検診
		30日(水)	春の一日遠足(1～4年)

お花の提供をお願いします。

毎年、入学式に数多くの花の提供をいただいております。ありがとうございます。今年もいただけるお花がありましたら、下記の日程で和泊小職員室前にお持ちください。

4月3日(木) 9:00～16:45 4月4日(金) 9:00～14:30

式典でお名前を紹介させていただきますので、職員室の名簿にお名前・ご住所をお書きください。よろしくお祈りいたします。



令和6年度 児童会スローガン

「元気にあいさつ 仲良く 楽しく チャレンジ!和泊小」

令和6年度鹿児島学力・学習状況調査

1月22・23日に、県内の5年生を対象にCBT(コンピュータで行う試験)で行われた鹿児島学力学習状況調査の結果が発表されました。県平均と本校の平均正答率は、以下の通りです。

	国語	社会	算数	理科
県平均	64.6	61.8	65.6	65.0
学校平均	56.7	55.7	63.8	69.0

分析をしますと、全教科で記述式の問題に課題があることが分かりました。また、理科の全領域と社会科の私たちの国土(日本の国土)では県平均を超えています。他の領域では県平均に届いていない状況が分かりました。今後、自分の考えを書く力をしっかりと育てるとともに、国・算・社でも県平均レベルの学力が身に付くように指導を重ねていきます。

6年生を送る会・お別れ遠足

2月21日(金)には、6年生を送る会とお別れ遠足がありました。あいにくの空模様だったため、校内での遠足となりましたが、子供たちにとっては、やはり楽しい一日となったようです。

6年生を送る会では、各学年から6年生に工夫を凝らした歌やダンス、クイズの贈り物がありました。心のこもった発表ばかりでとても感動的でした。全校レクリエーションのじゃんけんも大変盛り上がりしました。そのあとは、体育館で遊んだり、図書館で読書したり、おいしいお弁当を食べたりと、各クラスや学年で楽しく過ごすことができました。思い出に残る一日になりました。



スリッパを購入しました

本校では、保護者や地域の皆様にご協力いただき、アルミ缶回収を行っております。その益金は、子供たちの活動やPTA活動のために活用させていただいております。いつもご協力ありがとうございます。

今回、PTA運営委員会での承認を経て、学校で使用するスリッパを購入させていただきました。これから学校行事などで活用させていただきます。今後とも回収へのご協力をよろしく願いいたします。



学校をよりよくしようプロジェクト

今年度最後に紹介するのは、給食委員会の新聞です。校内に掲示されてあるものをすでにご覧になった方も多いかと思います。季節感のある料理の紹介や鹿児島の特産品など、食に関する様々な内容を調べ、新聞の形式にまとめています。文章はもちろん、レイアウトやイラストの選び方など、とても上手にまとめられていて感心します。

これまでに紹介した各委員会での取組以外にも、放送委員会による給食時間の放送、図書委員会の読み聞かせ、運動委員会のうずしおタイム、栽培委員会の種から花を育てる活動など、委員会ごとに様々な工夫が見られました。こういった工夫が来年度に引き継がれ、さらにパワーアップしていくと、ますます魅力ある学校になると思います。とても楽しみです。



3月1日 金管バンド定期演奏会

本校体育館を会場に、金管バンドの定期演奏会が開催されました。クラシックや歌謡曲など、聞き馴染みのある曲がたくさん演奏されました。4月からの1年間で見違えるように上手になった金管バンド。特に中心となって活躍してきた6年生は素晴らしい上達ぶりでした。今回は中学生も応援に駆けつけてくださり、さすが中学生といった見事な演奏を聞かせてくれました。最後の曲には、保護者・兄弟・中学生も加わって大迫力のフィナーレとなりました。

保護者会の皆様、参加して下さった皆様、聞きに来て下さった皆様、ありがとうございました。なお、金管バンドは、現在部員を募集中です。興味のある方は、練習のある日に体験をしにきてみませんか。



3月8日 PTA奉仕作業

環境整備部や1・3・5年の保護者を中心とした皆様が奉仕作業を行って下さいました。土曜日の朝早くから、大変ありがたいことです。おかげさまで、卒業式や入学式に向けて、体育館や教室の窓、トイレなど、隅々まできれいにしていただきました。駐車場となる給食センター前空き地もきれいに除草していただき、安心して駐車できそうです。また、子供たちの参加もあり、安全に十分配慮しながら、一生懸命に頑張ってくれました。

美しく整った環境で、気持ちよく卒業式や入学式を迎えられます。ご協力、ありがとうございました。

